

Kulturpreis und Kulturförderpreis der Gemeinde Männedorf

Wer wird Kulturpreisträger 2016?

Im Jahr 2016 vergibt die Gemeinde Männedorf bereits zum 10. Mal den Kulturpreis. Der Preis soll ein Ansporn für alle diejenigen sein, die sich Jahr für Jahr mit ihren Werken, Projekten und Aufführungen für eine lebendige Männedörfli Kultur einsetzen. Der Kulturpreis ist mit CHF 3'500 dotiert. Wen soll die Gemeinde im kommenden Jahr ehren? Der Gemeinderat lädt die Einwohner und Einwohnerinnen von Männedorf und die kulturell tätigen Vereine ein, Vorschläge für Preisträgerinnen und Preisträger einzureichen. Geehrt werden können Einzelpersonen oder Organisationen von Männedorf, die sich künstlerisch betätigen und sich mit ihrem Schaffen um die Kultur Männedorfs verdient gemacht haben.

Wer erhält den Kulturförderpreis 2016?

Bereits fünfmal konnte die Gemeinde Männedorf auch einen Kulturförderpreis vergeben und der Gemeinderat Männedorf hofft, ihn im Jahr 2016 zum sechsten Mal vergeben zu können. Der Kulturförderpreis ist mit CHF 1'500 dotiert. Er richtet sich an junge und innovative Kunstschafter von Männedorf, die am Anfang ihrer künstlerischen Laufbahn stehen.

Wo und bis wann können Sie Ihren Vorschlag einreichen?

Bitte senden Sie Ihren gut begründeten Vorschlag bis spätestens 14. Juli 2016 an:
Herrn André Thouvenin, Gemeindepräsident, Bahnhofstrasse 10, 8708 Männedorf.

Die Preisverleihung findet am Neujahrsapéro am 8. Januar 2017 statt.

Wer ist bereits Kulturpreis-Preisträger von Männedorf:

- 1986: Walter Kurmann, Regisseur
- 1989: Willi Häckel, Lyriker
- 1992: Pfarrer Arnold Zehender, Musikrezensent und Kunstkenner, und Armin Dübendorfer, Dirigent Harmonie Eintracht Männedorf
- 1995: Maja und Paul von Rotz, Keramik-Künstlerin / Kunstmaler
- 1998: Hans Holzer, Präsident Kulturkreis, und Kulturkreis Männedorf
- 2001: Stephan Herzog, Kunstschafter und Kunstvermittler, und Genossenschaft Kino Wildenmann
- 2004: Rita Schwarz, Ballettlehrerin, Royal Academy of Dance, und Barbara Streuli, Ballett- und Tanzlehrerin
- 2007: Christof Hanimann, Chorleiter und Dirigent
- 2013: Daniel Naterop, Gründer „Nobody's perfect“

An wen wurde bisher der Kulturförderpreis ausgerichtet:

- 1995: Regula Grogg, Land-Art-Künstlerin
- 2001: Dieter Hool, Dirigent MänneDorfchor und Schülerchor
- 2004: Rolf Heusser, Ofenbauer und Restaurator
- 2007: Elfish, Musikband und Sandy Jud, Künstlerin
- 2013: Dominic Wunderli, Nachwuchstrompeter